



中学部だより

令和4年10月31日 No. 7



10月3日・4日・5日の学校祭では、自分自身のもち味を精一杯発揮し、立派にその役割を果たし満足そうな顔が印象的でした。「学校行事」を通して一人ではできないこと、一人では味わえないことを、友達とともに挑み、ともに協力して達成し、喜びを分かち合える良さが「学校行事」にはあると思います。ここで得た「自信」が、今後の成長の一歩となることを心から願っています。

さて、今回のお便りでは、学校祭でのポッチャ大会や発表の様子を紹介したいと思います。

ポッチャMINAMIカップ2022

表彰式、中学部「バリサンジェルマンチーム」堂々の準優勝

トーナメント抽選会

<1・2・3組>

しっかりジャックボール（白い球）目掛けて投げています。

教職員チームとの対戦

元気よくダンスをしました！

各発表グループで、それぞれの役割を果たしました！

パネルをはがして、お客さんへメッセージを届けました☆

<4・5・6・7組>

京炎そでふれ！練習の成果を発揮できました。

説明がわかりやすいと好評でした！

空気砲！緊張したけど接客がんばりました。

お客さんに楽しんでもらえる活動を考えました！

最後のポーズ決まりました！